PIDEN EVITAR UN "NO" ANTICIPADO

## Iniciativa electoral del Ejecutivo podría ser "afinada"

"Queremos que la democracia sea más económica", sostiene Sergio Gutiérrez Luna

## VÍCTOR CHÁVEZ

La iniciativa de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador podría ser "afinada" en sus detalles, por lo que los partidos del bloque opositor de la coalición Va por México no deben dar un "no

anticipado", adelantó el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, de Morena.

Autor de la más amplia iniciativa de reformas electorales de su partido desde la pasada legislatura, en la que apuesta a disminuir la estructura del Instituto Nacional Electoral y de los órganos estatales, el diputado afirmó que "no es válido tener un no por adelantado, cuando no hemos llegado a ninguna conclusión".

En entrevista, confió en que "las diputadas y los diputados venimos a hacer política, venimos a buscar

"Nunca hubo beligerancia, sino siempre diversidad de opiniones"

SERGIO GUTIÉRREZ LUNA / Presidente de la Câmara de Diputados



ENCUENTRO. Sergio Gutiérrez Luna (centro), ayer, con diputados de Honduras.

DIVERSIDAD.

ser el punto de

tratando de teier

conclusiones? SI".

"Hay varias

consensos y venimos a buscar lo mejor para el país, y un no de entrada no contribuye a esa construcción",

Por eso, "yo esperaría y apostaría a que pudiéramos ir trabajando poco

a poco. Cierto, venimos de momentos de tensión política que se han ido relajando y eso podría dar iniciativas, pie a ir construyendo, en muchas. ¿Pueden este nuevo escenario. cuáles serían los temas partida para ir gue pudieran avanzar en la reforma electoral".

¿Confían en que les sostiene. dé el sí la oposición y se logren cambios en materia políticoelectoral?- se le cuestionó.

Confiamos en que se debata ampliamente, que el pueblo se interese en el tema, lo entienda y, con base en eso, haya sensibilidad de quienes representamos al pueblo, todas y todos los legisladores de todos los partidos, para entrarle al tema de manera responsable-indicó.

"Es un tema importante para to-

dos ir recogiendo y también irlo desmenuzando por partes. Hay partidos políticos, órganos electorales, justicia electoral, representación política, financiamiento y fiscalización, son muchos temas que hay que irlos desmenuzando poco a poco", insistió.

"Queremos que se debatan a la luz pública, que gente participe; queremos simplificar algunos procesos electorales, que la democracia sea máseconómica y más eficiente", dijo.